

LIDERAZGO PARA LA DIRECCIÓN DE PROYECTOS

Habilidades para liderar equipos hacia proyectos exitosos.

DESCRIPCIÓN

El curso Liderazgo para la Dirección de Proyectos proporciona una comprensión más profunda de lo que se trata ser un/a líder de proyecto.

Este curso mejorará las habilidades de liderazgo del equipo del proyecto y permitirá estrategias sólidas de colaboración con las partes interesadas.

Las técnicas de gestión de relaciones incluyen, entre otras: mayor capacidad de resolución de conflictos, mayor enfoque para el desarrollo del equipo del proyecto y las partes interesadas, y promoción general del rendimiento del equipo del proyecto a través de la inteligencia emocional (EQ).

¿A QUIÉN ESTÁ DIRIGIDO?

Cualquier persona que sea líder o parte de un equipo de proyecto o que tenga la expectativa de hacer crecer su carrera de esta manera, se beneficiaría de esta formación.

OBJETIVOS DE APRENDIZAJE

Los alumnos del curso de Liderazgo para la dirección de proyectos desarrollarán habilidades para la conducción de equipos, además de obtener herramientas prácticas para diseñar estrategias de colaboración efectiva con todas las partes interesadas en el proyecto.

También conocerán herramientas de promoción del rendimiento basadas en la inteligencia emocional y el neuroliderazgo, adaptadas y aplicadas al ámbito de la gestión de proyectos.

CONTENIDOS DEL CURSO

Unidad 1: Evaluar sus habilidades de liderazgo

Unidad 2: Cómo influye el liderazgo en la Gestión de Proyectos

Unidad 3: Construcción de una identidad y propósito del equipo

Unidad 4: Desarrollo de equipos productivos

Unidad 5: Optimización de la eficiencia a través de equipos motivados

Unidad 6: Monitoreo de riesgos externos e internos

Unidad 7: Cómo negociar el conflicto

Unidad 8: Creación de un kit de herramientas de mejores prácticas de liderazgo de proyectos

CUERPO DOCENTE



Ignacio Orrego

Ingeniero Civil en Obras USACH, MBA (Universidad Adolfo Ibáñez) y Máster en Dirección y Organización de Empresas, Universitat de Lleida. Doctor (c) en Negocios, Universitat de Lleida. Ha desarrollado su carrera como asesor de importantes empresas que se encuentran frente al desafío de llevar a cabo grandes proyectos, entregando sus años de experiencia profesional para acompañarlas y entregarles las mejores herramientas. Además, se ha desempeñado por varios años como docente de pre y postgrado en la PUCV, UNAB y U. Autónoma.



Alejandro Magnan

Consultor senior en Neurociencia aplicada al Liderazgo, Venta Relacional y Clima Organizacional. Más de 30 años como consultor. Ha desarrollado equipos de DO y capacitación dentro de empresas tanto transnacionales como nacionales, además de organismos públicos. Sus programas se caracterizan por mover Kpis imposibles de activar hasta ese momento. Se ha desempeñado como Consultor DO, Laboratorios Beiersdorf, Chile; Mutualidad de Seguridad, Chile; Adidas Latam, Mx, Arg., Colombia, Perú y Chile; PDI, Chile. Actualmente se desempeña como Consultor DO de Empresas Dimarsa.